

Le 15 avril 2022

Cher(e) Actionnaire,

Voici les éléments principaux de la situation actuelle de notre groupe.

● CHIFFRE D'AFFAIRES DU 1^{ER} TRIMESTRE 2022 : +12,3 %

En milliers d'euros		2022	2021	Variation 2022/2021
Détail par secteurs d'activité :				
Mecafer et Domac, gros outillage		9 341	10 242	-8,8%
Dipra / Rousseau, pompes, plomberie et robinetterie sanitaire		17 845	18 381	-2,9%
Isocel, fourniture de composants aux intégrateurs		3 051	2 072	47,2%
Aello, matériels de piscines		5 821	5 441	7,0%
Jetly, pompes		15 022	14 728	2,0%
Thermador, accessoires pour le chauffage et l'eau sanitaire		25 604	18 862	35,7%
PBtub	Surfaces chauffantes-rafrâchissantes et systèmes de canalisations	8 161	7 703	5,9%
Thermacome		6 303	5 494	14,7%
Axelair, matériels et accessoires de ventilation		1 918	1 538	24,7%
Sferaco, robinetterie, raccords et compteurs		20 742	17 834	16,3%
Sectoriel, motorisation pour vannes et compresseurs d'air		7 662	6 540	17,2%
Distrilabo, mesure et contrôle		1 649	1 720	-4,1%
FGinox, raccords, brides, vannes et accessoires en inox		5 512	4 352	26,7%
Syveco, international		8 866	7 540	17,6%
Sodeco valves, robinetterie industrielle		5 098	4 489	13,6%
Autres structures		87	71	22,5%
Total 1^{er} trimestre - selon IFRS 15		142 682	127 007	12,3%

... / ...

ACTIVITÉ

Le premier trimestre 2022 se conclut avec une progression de chiffre d'affaires de 12,3 %, dans la continuité des derniers mois de l'année 2021. Les activités grand public se stabilisent ou reculent alors que le négoce professionnel, et particulièrement celui qui s'adresse au marché du bâtiment, poursuit sa croissance sur un rythme soutenu. Simultanément, les ventes destinées à l'industrie et à l'international ont bien commencé l'année.

PERSPECTIVES

Comme nous vous l'avons dit à l'occasion du communiqué de presse publié le 17 mars dernier, l'impact direct de la guerre menée par la Russie en Ukraine ne devrait pas dépasser 1M€ de chiffre d'affaires en 2022. En revanche, des effets indirects pourraient rapidement se faire sentir auprès de nos clients situés dans les pays d'Europe de l'Est qui ont traditionnellement des échanges commerciaux avec la Russie, l'Ukraine et la Biélorussie.

Sur tous nos marchés, nos fournisseurs et nos concurrents annoncent des hausses de prix importantes et applicables dans un délai court. Il est donc maintenant très probable que l'inflation moyenne répercutée à nos clients en 2022 dépasse celle que nous avons mesurée en 2021 (pour mémoire 4,3%).

En France, la probable baisse de pouvoir d'achat des consommateurs risque de pénaliser notre activité grand public après deux années euphoriques. Fort heureusement, la demande dans les prochains mois pour nos matériels dédiés à la rénovation énergétique des bâtiments reste très élevée.

En Chine, la nouvelle vague de contamination de Covid19 qui touche plusieurs régions n'a à ce jour pour effet que de retarder un peu plus les livraisons de certains fournisseurs très localisés. Bien que notre niveau de stock nous préserve pour le moment de ruptures trop pénalisantes, nos équipes achats restent extrêmement mobilisées.

Enfin, nous rappelons que le chiffre d'affaires du deuxième trimestre de l'année 2021 avait été très anormalement élevé puisque nos clients avaient fait des achats de précaution massifs pour se préserver partiellement des hausses de prix. Notre progression cumulée à l'issue du premier semestre sera donc sans doute inférieure à celle que nous affichons aujourd'hui.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE MIXTE ET PHYGITALE DU 4 AVRIL 2022

Notre Assemblée Générale s'est déroulée à Lyon le 4 avril 2022. Elle a réuni 150 personnes en présence, 50 actionnaires à distance et 1096 votants représentant 74,11 % des droits de vote, à comparer aux 71,5 % enregistrés en 2021. Nous vous remercions pour votre forte mobilisation qui pourrait être encore meilleure si l'usage de la plateforme Votaccess vous était plus familier.

Toutes les résolutions ont été adoptées avec des taux d'approbation compris entre 88% et 100%. Vous retrouverez le texte des résolutions dans les pages 166 à 168 de notre document d'enregistrement universel 2021, ainsi que sur notre site Internet.

Par voie de conséquence, un dividende de 2 euros par action a été détaché le 12 avril et mis en paiement le 14 avril. Comme les années précédentes, l'intégralité de l'Assemblée Générale a été filmée et mise en ligne sur la [chaîne YouTube de Thermador Groupe](#).

Conseil d'administration

Quatre nouveaux administrateurs ont été désignés : Philippe Bories (dirigeant de Mecafer et Domac) et Jérôme Chabaudie (dirigeant d'Aello) pour des mandats de deux ans, Marion Granger et Bertrand Chevalier pour des mandats de 4 ans en tant que salariés administrateurs. Pour la première fois, les salariés de notre groupe détiennent ainsi 2 sièges sur 12 au sein de notre conseil d'administration.

Mon mandat d'administrateur a été renouvelé pour une durée de 4 ans. Je vous remercie infiniment pour la confiance que vous m'avez témoignée à l'occasion de ce vote. Le Conseil d'Administration qui s'est tenu le 5 avril m'a reconduit dans mes fonctions de Président et de Directeur Général de Thermador Groupe.

PEA PME

Thermador Groupe a confirmé son éligibilité auprès d'Euronext.

Nous vous prions d'agrérer, Cher(e) Actionnaire, l'assurance de notre entier dévouement.

Le Président
Guillaume Robin